

Rubrique « L'Art du mois » : Frida Kahlo (1907-1954)



En bref :

Frida Kahlo, est une icône de beauté au Mexique. Artiste malmenée par la vie, elle a réalisé beaucoup d'autoportraits colorés. Son art l'a aidée à traverser sa grave maladie à l'âge de 6 ans, son accident en bus à l'âge de 18 ans et ses autres malheurs. A l'aide de son chevalet fabriqué sur mesure installé dans son lit, Frida peignait les couleurs de la vie. Reconnaisable avec ses coiffures originales, son mono sourcil et sa bouche colorée, l'artiste était également un modèle d'engagement en politique et défendait la condition et l'émancipation des femmes. Son mari infidèle, Diego Rivera, a joué un rôle important dans sa vie et l'a soutenue dans tous ses combats. Tout le monde gardera en mémoire sa force de caractère et son optimisme sans faille : une belle leçon de vie !

Le saviez-vous ?

- Le nom complet de l'artiste : Magdalena Frida Carmen Kahlo y Calderon.
- Frida Kahlo voulait être médecin mais son état de santé l'en a empêché.

Où voir ses œuvres ?

- A la Maison Bleue de Mexico, dans le quartier de Coyoacan (Mexique).

Explorer Magritte avec les enfants :

« L'art avec Malo & Mila » : https://youtu.be/i89m5sC_3Mw

Pour aller plus loin, quelques idées d'activités pour enfants :

- Faire un portrait de Frida Kahlo : sur une feuille A3 de préférence, dessiner tout d'abord le visage de l'artiste. Ensuite, le décorer avec des bouts de laine, du papier de couleurs et le peindre. 3 conditions : le mono sourcil, la bouche colorée et la coiffure originale.

- Faire son autoportrait avec 2 ou 3 caractéristiques qui permettent de se reconnaître (exemple : long nez, taches de rousseur, lunettes...).
- Pour les plus petits : possibilité de faire un portrait avec des collages.